

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:18

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 10 de Marzo de 2005

BOLSA DE NOTICIAS

+Peligran tierras de sandinistas. (Portada)

+Precaristas se toman tierras de Bayardo Arce.

+TIMAL en peligro de convertirse en campo de guerra. (Portada)

+Ex militares y ex RN dicen que pelearán por sus tierras.

+Dos meses cerrarán Aeropuerto por la noche. (Portada)

+Denuncian que obra serviría para desviar fondos del APRE.

+Elecciones primarias en Nicaragua a debate. (Portada)

+Policía tica pidió información sobre el nica secuestrador. (Portada)

+Herty dice que duplicará su convocatoria en Masaya. (Portada)

+Opina que hay una rebelión en contra del FSLN.

+Alemán resignado. (Pág.3)

+Una fuente del partido liberal aseguró a Bolsa de Noticias que el ex Presidente Arnoldo Alemán ha perdido las esperanzas de salir libre a través de una amnistía, ya que su principal aliado, el FSLN, ha dicho que no van a apoyarlo, mientras que la bancada Azul y Blanco no define cual será su posición en este tema.

+María Eugenia Sequeira pensará si respalda amnistía. (Pág. 3)

+La disidente de la corriente alemancita del PLC, María Eugenia Sequeira, dijo que la pensará hasta dos veces si respalda o no la aprobación del decreto de amnistía para el ex Presidente Arnoldo Alemán. Según Sequeira, el problema es que cada vez se le da más poder al Frente Sandinista, lo que evidencia que hasta la bancada liberal ahora está sujeta a los sandinistas.

+Se habla de una estrategia para “quemar” a Eduardo Montealegre Rivas, invitándolo a ir a ver a Don Arnoldo Alemán. (Pág. 15)

+Quien supuestamente le está pidiendo que llegue a verlo para llegar a un “acuerdo”. Se habla del tema en el bull pen del PLC y no se sabe si son puros “rumores” o realmente son ofrecimientos concretos que estaremos tratando de conocer.

NOTICIAS DE RADIO

+El ex Alcalde de Managua, Herty Lewites, parece estar huyendo de la justicia. Para hoy (jueves) estaba previsto la comparecencia de Lewites a las 11:00 AM en el Juzgado Séptimo Local Penal, sin embargo Lewites se adelantó con una justificación médica donde argumenta que a partir de hoy Lewites sería sometido a una serie de chequeos durante 72 horas. Lewites tampoco comparecerá mañana al Juzgado Segundo Local Penal. Lo raro es que introdujo dicha documentación ayer para que cubriera jueves, viernes y sábado, para amanecer 100% listo para cualquier actividad el domingo. **(Contacto 600, Radio YA / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Moisés Absalón Pastora comentó que el Presidente Enrique Bolaños se está comprando una casa en Missouri, EE.UU, al respecto Navarro se preguntó ¿De dónde Enrique Bolaños consiguió 2 millones de dólares para la compra de la casa? **(El Momento, Radio 15 de Septiembre)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:18

PAG - 2 -

+Roy Flores dijo que el Presidente Enrique Bolaños era un mentiroso al decir que él respeta la libertad de expresión pues él fue el promotor del cierre de la Radio La Poderosa. **(El Sorpresivo, Radio 15 de Septiembre)**

+Roy Flores comentó que Pedro Solórzano quiere que le aumente 10 centavos de dólares a la gasolina, por cada galón, para conseguir recursos y lograr el mantenimiento de las carreteras. Flores calificó esto como una irresponsabilidad ya que esto subiría los precios de la canasta básica, el transporte y más. **(El Sorpresivo, Radio 15 de Septiembre)**

+Extraoficialmente se dice que la Juez Primera de Ejecución de Sentencia y vigilancia, no dará lugar a la solicitud de suspensión de pena de los 45 días de cárcel en contra de Alejandro Fiallos, por lo que se cree que podría ser capturado el día 15 de Marzo, fecha en que está citado. **(Contacto 600, Radio YA)**

NOTICIAS DE TV

+El diputado Guillermo Osorno insistió en que Arnoldo Alemán pidió una amnistía al Presidente Enrique Bolaños, a través de su persona, pero el Presidente la rechazó. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Orlando Tardencilla dijo que la amnistía es un golpe a la democracia por lo que no votará a favor, aunque no puede decir lo mismo de sus compañeros de bancada, pues según él algunos están siendo presionados por el Gobierno. Tardencilla aconsejó al Presidente Bolaños a no apoyar o permitir que se apoye una amnistía para Alemán y los implicados en los delitos electorales, porque si el Presidente se cobija con la amnistía, estaría aceptando que cometió delito, "no tiene que cobijarse con un proyecto de Ley que cubre a delincuentes", expresó Tardencilla. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La diputada María Auxiliadora Alemán manifestó que hay antecedentes de Decretos de Amnistía, que se han aprobado y en el caso del Decreto de Amnistía que beneficiaría a Arnoldo Alemán será presentado a la Junta Directiva, para que después la dictamine la Comisión que corresponde, para ponerla en tubería. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La diputada Jamileth Bonilla dijo que por la vía del Poder Judicial, el Frente Sandinista va a liberar a Arnoldo Alemán, porque a través de la amnistía es difícil porque el FSLN no va a poner a sus diputados a que se involucren en esto, ya que el costo político sería muy grande. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Eduardo Urcuyo dijo que en éste momento Alemán ya no es un reo por abuso a los bienes del Estado, sino que es un reo político, donde el FSLN está haciendo lo que quiere a Arnoldo Alemán. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El juez David Rojas confirmó que recibió un informe de parte de la Contraloría en el que están cotejados unos 27 mil folios, den donde después sacar su dictamen en relación a los delitos electorales. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+La diputada María Eugenia Sequeira aseguró que la gran mayoría de los convencionales de su partido apoyan a Eduardo Montealegre. También dijo que muchos funcionarios han sido despedidos del Gobierno por apoyar a Eduardo Montealegre. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Wilfredo Navarro dijo que no se detendrán en nombrar a los magistrados de la CSJ, porque es una facultad que la Constitución le da a los diputados de la Asamblea Nacional. Por su parte el diputado Bayardo Arce coincidió con Navarro, pero dijo que se puede ver en el Diálogo Nacional. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Canal 63)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:18

PAG - 3 -

+Fernando Agüero, dirigente Conservador, sostiene que el Partido Conservador se ha reducido a una cúpula pequeña que se disputa el control del partido, es por eso que han conformado un movimiento para rescatar al Partido Conservador, para presentar un partido fuerte, organizado y unido como una alternativa en las próximas elecciones presidenciales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Cardenal Miguel Obando Bravo recomendó a los actores políticos entender sin que se utilicen palabras groseras. Invitó a los políticos a que resuelvan sus diferencias con altura. En relación a los salarios de los funcionarios, el Cardenal dijo que éstos deben de estar acorde con la situación económica del país. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Miguel Mora comentó que es verdad que el FSLN confiscó las propiedades del Ing. Enrique Bolaños, pero lo que no dijo en la entrevista que le hizo Jaime Arellano, es que en la administración de Arnoldo Alemán se las pagaron. En otro orden indicó que en este verano las ventas se han bajado hasta en un 60 por ciento, responsabilizando de esto a los políticos que se han dedicado a politiquear y no darle estabilidad al país. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Gustavo Porras dijo que ellos ya dejaron establecida su propuesta que de 2 mil 703 córdobas que es el 100% de la canasta básica. Por su parte el diputado Roberto González dijo que en la Comisión del Salario Mínimo, que formó el Gobierno hay una discusión, "aquí nos quieren imponer una base de información de 2 mil 600 córdobas, yo no puedo aceptar eso porque pregunté en ¿Dónde están comprobando este tipo de canasta básica?". **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Martín Vargas, productor, dijo que las dos propuestas de salario mínimo de la FNT y CPT, están fuera de la realidad de lo que se puede dar. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El ex Secretario de Comunicación Social, Roberto Duarte, quien se viera implicado en el caso del Canal 6, dijo que la mayoría de los implicados en este caso, que fueron sobreseídos, procederán a demandar al Gobierno por daños y perjuicios. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El dirigente de transporte, Rafael Quinto, dijo que se reunieron con el Director de IRTRAMMA, Francisco Alvarado, para tratar medidas como el subsidio o el alza en el transporte público, para paliar las pérdidas por el alza en el transporte, sugirió una combinación, que los usuarios asuman una parte y el Gobierno y los transportistas asuma la otra. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Unos 50 trabajadores de la Alcaldía de Managua denunciaron que fueron despedidos injustificadamente, sólo porque fueron contratados en la administración de Herty Lewites. Según Primitivo Rodríguez, funcionario de la Alcaldía, dijo que se vencieron los contratos temporales y no contemplan la posibilidad de renovarlos, a finales de marzo se les vencerá el contrato a 100 trabajadores más y éstos tampoco serán renovados. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**